## Contre la reforme des retraites, la lutte continue

La loi a été promulguée... mais la grande majorité de la population reste toujours aussi opposée a cette contre-réforme !

Depuis septembre, de nombreuses grèves et manifestations ont exprimé ce refus à Saint-Denis.

Des grèves reconductibles ont été menées au centre SNCF du Lendit, au dépôt RATP de Pleyel, par le personnel de la ville de Saint-Denis et celui de Plaine-Commune, par les enseignants et les étudiants.

Les lycéens ont bloqué leurs lycées et manifesté à plusieurs reprises...

Une Assemblée Générale Interprofessionnelle s'est mise en place à l'initiative de plusieurs structures syndicales et de militants (syndiqués ou non) pour aider à coordonner les luttes.

Pour faire le point sur la situation, pour discuter de la façon de poursuivre la lutte, l'AG interpro de Saint-Denis propose à toutes et tous

## un débat suivi d'un repas convivial, dimanche 21 novembre à partir de 18h30

au Théâtre La Belle Etoile, 14 rue Saint-Just, quartier de La Plaine.

Il est demandé à chacun d'apporter à manger et à boire.

Cette soirée permettra également d'organiser la solidarité financière avec les salariés ayant participé à des grèves reconductibles.

Chèques à faire à l'ordre de Pascal Blotin ou de Yasmina Kettal.

NB : à 16h, le spectacle INFLAMMABLE de la Compagnie Jolie Môme précèdera cette rencontre pour celles et ceux qui le souhaitent. Son sujet rejoint certaines des préoccupations de l'Assemblée de 18h30. Réservations conseillées au 01 49 98 39 20.